



Invitación

La Asociación Hondureña de Parasitología (AHPA) extiende una cordial y amplia invitación a investigadores, profesores, empleados públicos de gobierno, personal militar, médicos que trabajan en enfermedades infecciosas, estudiantes y otras personas que trabajan como proveedoras de salud en el área de medicina tropical/parasitología para

participar o asistir al III Congreso Nacional de Parasitología que tendrá lugar del 27 al 29 de septiembre 2006, en horario de 8:00 a.m. a 1:00 p.m.

Fecha límite para la recepción de resúmenes: 1er de junio 2006.

Colaboración

La XVIII Semana Científica, promovida y organizada por la Dirección de Investigación Científica de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) permite, con su infraestructura, el desarrollo de actividades como este III Congreso Nacional de Parasitología y como la XIII Jornada de la Salud, organizada por la Facultad de Ciencias Médicas, ambas con horario matutino únicamente. En el marco de la Semana Científica, cada área del conocimiento en el Campus universitario interesado en discutir y dar a conocer los resultados de sus investigaciones o propuestas organiza también sus cuadros respectivos de investigadores y utiliza esa semana para presentar trabajos científicos, foros, conferencias magistrales, simposia, etc. en las áreas Econo-Administrativa, Ciencias Sociales, Físico-Matemática y Biología, con sesiones de horario 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Otras instituciones que posiblemente colaborarán para el III Congreso de Parasitología son la Organización Panamericana de la Salud (OPS/Honduras y Washington), la Universidad de George Washington (GWU), Estados Unidos y el Instituto Pedro Kouri (IPK), Cuba.

Como es costumbre, en la Ciudad Universitaria tendrá lugar las presentaciones de todas las áreas mencionadas, a excepción de la XIII Jornada de la Salud, que se desarrolla en distintos auditorios y salones del edificio de la Facultad de Ciencias y el III Congreso Nacional de Parasitología, que presenta en ambos Auditorios del Hospital Escuela y el “Jorge Haddad” El pago de la inscripción permite asistir a cualquiera o todas estas actividades, ya sea en la Ciudad Universitaria, Facultad de Ciencias Médicas u Hospital-Escuela.

Beneficios...

Ud. se beneficiará de este III Congreso....

- Porque se presentarán resultados de investigaciones recientes en parasitología.
- Relacionándose con otras personas interesadas como Ud. en el campo de la parasitología y enfermedades infecciosas.
- Aprovechando ideas que le serán útiles en su propia investigación o docencia.
- Ampliando la oportunidad de hacer contactos con los investigadores extranjeros que nos visitarán.
- Obteniendo créditos CENEMEC para su currículo.
- El pago de la inscripción le permite obtener un certificado de asistencia, una bolsa conteniendo la Memoria y papelería, derecho a la cafetería de los recesos y a los créditos CENEMEC

Lugar del III Congreso – Auditorios Hospital Escuela y “Jorge Haddad”

Aunque la limitante económica impide el alquiler de salones en un hotel de lujo o un local elegante, nuestra propuesta tiene muchas ventajas. Estaremos al alcance inmediato de médicos, enfermeras, estudiantes en general, personal de laboratorio y otros del equipo de salud en el Auditorio y vestíbulo del Hospital-Escuela, así como en los salones de la Facultad de Ciencias Médicas (FCM). Esto le permitirá ausentarse momentáneamente de sus obligaciones dentro del Hospital para atender alguna presentación puntual o para llevar a sus alumnos, si es docente, sin necesidad de trasladarse a sitios alejados en medio del tráfico de la ciudad; igual para médicos internos, Residentes y especialistas que permanecen laborando en el Hospital-Escuela o en la FCM. Por el vestíbulo del Hospital-Escuela circulan centenares de personas que se interesarán por cualquier exhibición en ese lugar.

Inscripción

La inscripción tendrá un costo de L.150.00 (Ciento cincuenta Lempiras) para profesionales y L.75.00 (Setenta y cinco Lempiras) para alumnos. La DICU será la responsable de ese cobro, el cual se efectúa el día que inicia la Semana Científica, este año el 25 de septiembre 2006. Esto le dará derecho a todo lo mencionado bajo “Beneficios”. Si atiende sin inscripción, podrá asistir a cualquier actividad científica, pero sin derecho a lo ya mencionado, aunque podrá participar en las rifas de libros. Para los extranjeros que quisieran visitarnos y participar, deberán someter el resumen del trabajo a presentar y esperar la confirmación de su aceptación. Si solo desea asistir sin inscripción, solamente se presenta en el Campus universitario o a la Facultad de Ciencias Médicas el día 25 de septiembre a las 8:00 a.m..

En qué le gustaría colaborar o participar?...

Si Ud. está interesado en desarrollar una actividad científica dentro del III Congreso Nacional de Parasitología, como organizar un simposio o curso pre-congreso o presentar una exhibición de piezas interesantes de museo o si desea participar como conferencista, es bienvenido a proponer sus ideas y ofrecer su colaboración. La Junta Directiva de la AHPA tomará en consideración su propuesta.

Fecha límite para considerar su propuesta: 28 de abril 2006

Se aceptan con entusiasmo ofertas artísticas, para que pueda exponer sus fotografías, videos, pinturas, o deleite a la audiencia con algún instrumento musical favorito. Si lo ofrece con tiempo, trataremos de facilitarle todo lo necesario para que luzca su arte.

Formato de resúmenes

Consulte la página de la BMN www.bvs.hn; <http://cidbimena.desastres.hn> para obtener las instrucciones y un formato de resumen para someter su trabajo con tiempo y así permitir una revisión y aprobación del mismo por el Comité Científico.

Agenda de Programa preliminar

Consulte la página de la BMN www.bvs.hn; <http://cidbimena.desastres.hn> para verificar la propuesta de agenda preliminar, la cual se estará actualizando a medida que se fortalezca la propuesta de la AHPA para su realización.

Otras direcciones

fundar@cablecolor.hn

Servicio de Parasitología, Departamento de Laboratorios Clínicos, Hospital-Escuela, Teléfono (504) 232-2322, ext. 311, Tegucigalpa, Honduras.